

**PROGRAM PENDIDIKAN PROFESI NERS
FAKULTAS ILMU-ILMU KESEHATAN
UNIVERSITAS ESA UNGGUL
STUDI KASUS, SEPTEMBER 2014**

SHINTA ANGGRAINI
2013-35-008

**ASUHAN KEPERAWATAN KEGAWAT DARURATAN PADA PASIEN
DENGAN GANGGUAN SISTEM PERNAFASAN : DYSPNEA DI
INSTALASI GAWAT DARURAT RSPAD GATOT SOEBROTO JAKARTA
PUSAT**

xiii + 5 bab + 91 Halaman + 15 Tabel + 3 Lampiran

ABSTRAK

Latar Belakang: Gangguan respirasi pada paru-paru merupakan salah satu penyebab kematian di dunia. Gangguan ini menyebabkan kematian di Amerika Serikat 10.000-20.000 orang per tahun. Gejala Gangguan respirasi terdiri dari batuk, produksi sputum berlebih, dyspnea dan nyeri dada. Dyspnea merupakan suatu keadaan yang sering ditemukan pada penyakit paru atau jantung. Laporan Instalasi Gawat Darurat RSPAD Gatot Soebroto Jakarta menjelaskan bahwa pasien yang datang dengan keluhan dyspnea termasuk dalam 10 kasus medis terbanyak di bulan Mei-Juli 2014 di Instalasi Gawat Darurat RSPAD Gatot Soebroto, sebanyak 48 orang mengalami dyspnea, 538,98 % (23 orang) mengalami dyspnea, sebanyak 45,76 % (27 oarng) mengalami dyspnea, dan sebanyak 15,25 % (9 orang) mengalami dyspnea.

Tujuan: penelitian ini bertujuan untuk menganalisis asuhan keperawatan gawat darurat pada klien dengan gangguan system pernafasan : Dyspnea di Instalasi Gawat Darurat Rumah Sakit Gatot Soebroto Jakarta Pusat.

Hasil Penelitian: sebagian besar responden berusia 40-49 tahun dan > 50 tahun, 3 klien dari 5 orang klien (60 %) berjenis kelamin laki-laki, bahwa 5 klien (100 %) berpendidikan SMA, 3 klien (60 %) beragama Islam, 3 klien (60 %) bekerja sebagai karyawan. Hasil analisis kasus didapatkan kesesuaian antara tinjauan teoritis mengenai karakteristik, etiologi, manifestasi klinis, pemeriksaan penunjang, penatalaksanaan medik, pengkajian keperawatan gawat darurat, masalah keperawatan gawat darurat, intervensi dan implementasi keperawatan, serta evaluasi terhadap kondisi pasien dengan gangguan sistem pernafasan : dyspnea di instalasi gawat darurat RSPAD Gatot Soebroto.

Simpulan : Disarankan dapat diberikan konsep teori maupun teknik pengkajian terfokus dalam keadaan gawat darurat khususnya klien dengan Dyspnea.

Kata Kunci : Kegawatdaruratan, Dyspnea

Daftar Pustaka 16 (2001-2014)